



La Universidad logra 21 contratos para investigadores

La UVA acapara el 42% de las ayudas de la Junta

VALLADOLID

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León ha resuelto la convocatoria de ayudas destinadas a financiar la contratación predoctoral de personal investigador, cofinanciadas por el Fondo Social Europeo. La Universidad de Valladolid ha conseguido el 42% de las 50 ayudas concedidas.

Ello se traduce en que un total de 21 investigadores de distintos departamentos e institutos de la UVA recibirán una ayuda de 75.660 euros en cinco años, hasta

el 2018, para llevar a cabo su tesis doctoral, informa Europa Press.

La convocatoria prevé un total de 50 contratos, de los que la Uva ha conseguido el 42%, seguida de la Universidad de Salamanca (el 26% y 13 contratos), la Universidad de León (12% y 6 contratos), el Centro Superior de Investigaciones Científicas (8% y 4 contratos), la Fundación Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud de Castilla y León (el 6% y 3 contratos) y el Centro Nacional de la Evolución Humana (el 6% y 3 contratos).